

学校支援

令和2年7月25日 NO.4

発行:北広島市学校支地域本部
連絡先:北広島市教育委員会社会教育課内
TEL:372-3311(内線 4847)
Fax:372-4525
学校支援コーディネーター
小西 稔 伊藤 登喜子

戦争体験講話

～平和への願いを込めて～

7月4日、緑ヶ丘小学校5、6年生を対象に総合的な学習の時間を使い、「戦争体験講話」が行われました。講師には、若葉町にお住いの三浦美江氏を招聘し、自らの戦争体験をもとに、休憩時間を取りながら、90分にわたり、お話をいただきました。今年で7回目を迎えます。初めに、当時の生活の様子を新聞記事、写真等で紹介してくれました。「徴兵制度～兄の軍隊召集」「千人針」「防空壕」「木製の飛行機づくり」のお話など、当時の様子を大変わかりやすく語られました。また、食事の話では、ご自身が当時食べたおにぎりを作ってきていただきました。講話の中では「戦争の悲惨さ」「戦争の矛盾」「原爆の恐ろしさ」を語られ、「二度と、戦争を繰り返してはならない」「今、平和でいることの喜び」など、講師の想いが児童に伝わったことと思います。最後に「平和の歌」を全員で輪唱して終了しました。例年8月6日に広島市・平和祈念式典に北広島市から子ども大使が参加し、千羽鶴が献納されています。講師の三浦さんから、児童代表に千羽鶴が手渡されました。7月22日、双葉小学校でも行われました。この後、2学期には大曲東小学校、東部小学校で行われる予定です。

《緑ヶ丘小学校》



《双葉小学校》



職業体験学習が始まりました！



7月18・19日、広葉中学校から今年度も市内中学校の職場体験学習が始まりました。市役所関係機関、飲食店、病院、保育園やいろいろな事業所、商店に協力と支援をお願いして、職場体験学習を行っています。写真は、広葉中2年生の職業体験の様子です。2学期は、8月27日東部中学校、28日大曲中学校3年が実施、10月に西の里中学校、西部中学校・緑陽中学校・大曲中学校2年がそれぞれに職場体験を行う予定になっています。

《広島大谷幼稚園》



《うえはら生花店～生協店》



《ジョイフルAKペットワールド》





地域の方々と一緒に！

～パークゴルフ交流会～



平成17年から、毎年、北の台小学校3年生ではパークゴルフを通して地域の方々と交流を深める授業が行われています。今年度は、7月9日（火）、かぜの子公園にて、地域のパークゴルフ同好会が中心になり、東共栄シニアクラブ、民生委員・児童委員、親和町内会、美咲き野町内会の方々25名が、児童たちと一緒にパークゴルフを通して交流を深めました。当日は児童3～4名が15のグループに分かれ、指導を受けながら1時間程度プレーを楽しみました。プレー中は、児童から歓声が起こるなど楽しみながら取り組んでいました。また、地域の方からは「楽しいね」「元気をもらったよ」等の声が聞かれました。閉会式では児童代表から感謝の気持ちを伝えました。来年も開催予定です。



水泳学習の様子

～安全で、楽しく！～



今年度、6月の中旬から市内小学校で水泳授業が始まりました。各学校とも授業補助員と連携し学年の発達段階に応じた水泳学習指導が行われています。

この後9月中旬まで、水泳学習は続きますが、安全で楽しい授業を進めていって欲しいものです。なお、大曲東小を掲載予定でしたが、撮影予定日の学習が中止となりました。次号に掲載します。

《西の里小1年》



《西部小3年》



《双葉小2年》



《緑ヶ丘小4年》



着衣水泳学習のお知らせ

水泳学習終了後、北の台小、西部小、大曲小で江別市水上安全赤十字奉仕団のご協力を得て、9月中旬に着衣水泳学習を実施する予定になっています。